



常陸太田ロータリークラブ

会員の皆様へ

桜の開花宣言が出ていよいよ春を迎えたところです。当クラブで植樹した「こめ工房」周辺の桜も見事に咲いています。年度末を迎え何かとご多用のことと思います。また、会員の皆様におかれましてはお変わりなく元気にお過ごしのこと願っております。

さて、連日報道されています新型コロナウイルスについてですが、茨城県でも感染者が現れてました。私たちを取り巻く状況は依然として何も変わらず、皆様の不安を更に駆り立てられております。

現在、新型コロナウイルス感染予防の対応として国際ロータリーをはじめ地区からも「会合・事業等」の自粛要請も出ております。それらに従うように地区大会、地区研修会等もほとんどが中止ということになりました。また、本日、6月に開催を予定されておりましたハワイでの国際大会の中止も発表されました。かつて経験したことの無い事態を迎えています。

そのような中、今後の対応について昨日（3月18日）臨時理事会を開催し下記のように決定しましたのであらためてご連絡申し上げます。

- ① 3月25日の例会を休会
- ② 4月期の例会を全て休会
- ③ 大館RC友好クラブ延長締結については状況を鑑みて双方で協議する

※5月期以降につきましては決定次第ご案内させていただきます。

引き続き、会員の皆様には感染予防と体調管理に努めていただき、一日も早い終息と会員の皆様をはじめご家族の皆様、そして従業員の皆様のご健康お祈りしています。

2020年3月19日

2019-2020年度 会長 篠原 啓一